

Bewegt nehmen wir Abschied von

Judith Renner-Bach

Mitglied der Schulkommission des Gymnasiums Kirchenfeld

Wir schätzen uns glücklich, dass wir von ihrer Erfahrung und ihrem Engagement für junge Menschen und für eine gute Bildung profitieren durften. Frau Renner wird uns als sehr kompetentes Mitglied der Schulkommission in Erinnerung bleiben und wir werden ihre konstruktiven und gleichzeitig kritischen Beiträge schmerzlich vermissen. Die Schulkommission verliert mit ihr einen einfühlsamen Menschen und eine aussergewöhnliche Persönlichkeit.

Gymnasium Kirchenfeld

Schulkommission, Schulleitung, Lehrerinnen und Lehrer, Schülerinnen und Schüler und Personal